

Herbert Gruhl

20.07.2023 11:47:08 | Juergen Wirtz | 0 Kommentare

Am 13 Juli vor 45 Jahren (1978) veranlasste der aus der CDU ausgetretene Bundestagsabgeordnete Herbert Gruhl die Gründung der bürgerlich-konservativen Grünen Aktion Zukunft (GAZ), die sich 1980 an der Gründung der Partei Die Grünen beteiligte und wenig später dort wieder auszog. Die von der GAZ hatten gemerkt, das kippt weit nach links. Als Alternative entstand die Ökologisch-Demokratische Partei (ÖDP) in Rechtsnachfolge der GAZ. Aber hier zeigte sich rasch, was sich später immer wieder bestätigen sollte: eine Abspaltung einer neuen Partei kämpft auf verlorenem Posten. 2023 erschien eine Gedächtnisschrift für den ersten Bundestagabgeordneten der Grünen, der aus der CDU kam. Umweltschutz und Liebe zu Deutschland waren für ihn kein Widerspruch.

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)
-

Kommentar hinzufügen

Name

Titel

Kommentar

Sicherheitscode Geben Sie die Zahlen und Buchstaben aus dem unten angezeigten Bild ein.



Keine Kommentare vorhanden.